

# Identifican a 89 víctimas de Bojayá

Avanzan las diligencias de exhumación por parte de la Fiscalía de los 89 cuerpos de las personas que perdieron la vida en Bojayá (Chocó) en el año 2002 por un cilindro-bomba que lanzaron las Farc en medio de un combate con las autodefensas. Carlos Villamil, director de la Unidad de Justicia Transicional de la Fiscalía, reveló que 55 cuerpos serán trasladados a Medellín para su reconocimiento. "Tenemos pendientes exhumar 32 cuerpos adicionales", señaló Villamil. Estas labores son producto de los acuerdos de La Habana con el objetivo de satisfacer el derecho que tienen las víctimas a la verdad.